

### III.großer Sibbeschröm Kreispokal Düren des 1. FC Köln-Fanclubs Neffeltal 98

Am Samstag, 28.09.2013 wurde der dritte große Sibbeschröm Kreispokal Düren, in`s Leben gerufen durch die Neffeltal 98er, im Vereinslokal "Zum Neffeltal" in Gladbach ausgespielt. Die dort zahlreich erschienenen Gäste hatten viel Spaß beim Tuppen. Aufgrund der Teilnehmerzahl wurde es ein schöner und langer Abend. Für alle Teilnehmer gab es Sachpreise. Platz 1 erhielt einen Tankgutschein über Euro 75,--, einen Sieger- sowie einen großen Wanderpokal, der vom Fraktionsvorsitzenden der BI Vettweiß, Henning Demke gestiftet wurde. Platz 2 + 3 erhielten ebenfalls einen Siegerpokal und Tankgutscheine im Wert von Euro 50,-- bzw. Euro 25,--. Ferner erhielt der letzte Platz einen Trostpokal. Die Platzierungen stellten sich wie folgt dar:  
Platz 1 und somit dritter Kreismeister wurde Sascha Rademacher aus Nörvenich, Platz 2 belegte Christian Kuß und Platz 3 erreichte Andreas Kalteyer, beide aus Poll. Schlusslicht wurde Timo Kiesant aus Merzenich.

Die Neffeltal 98er bedanken sich bei allen die teilgenommen haben, insbesondere bei den zahlreich erschienenen Vertretern der Ortsvereine, für die gute Stimmung und hoffen auch beim IV. großen Kreispokal im nächsten Jahrauf zahlreiches Erscheinen.HD